

# Colocando las últimas piedras...

San Josemaría enseñaba que más importante que comenzar un trabajo es terminarlo y terminarlo bien. Así lo entendió un grupo de voluntarios de la Universidad de Montevideo.

14/08/2018

Hace exactamente un año dábamos cuenta del inicio de una serie de obras de mantenimiento y mejoras que un grupo de voluntarios de la Universidad de Montevideo, obra de apostolado corporativo del Opus Dei,

realizaba en el Hogar Maruja Stirling de Cantonet de la calle Maciel, en la Ciudad Vieja ([clic aquí para leer el artículo](#)). Una casa en la que viven 16 niños, que lleva adelante la Asociación Uruguaya de Protección a la Infancia (AUPI)

A las obras básicas de impermeabilización, albañilería y pintura, siguió la división de ambientes formando espacios con fines diferentes. Una colecta permitió la compra de mobiliario, juegos, una computadora nuevos colchones y hasta anteojos para uno de los chicos.

En palabras de la encargada de Comunicación de la UM “Fue una labor muy linda que nos unió mucho fuera del ambiente laboral.

Agradecemos al Voluntariado de la UM por generar estas instancias que, sin dudas, fomentan una cultura de servicio a la sociedad. Este es uno de

los valores más importantes de nuestra institución educativa, porque el futuro de nuestro país depende de una formación integral, consciente de las necesidades de todos, orientada a buscar soluciones y al espíritu emprendedor y solidario”.

Las actividades, proyectos e iniciativas del Voluntariado UM (VUM), se pueden seguir en sus redes sociales: Facebook: Voluntariado Universidad de Montevideo - Twitter: @VoluntariadoUM - Instagram: @voluntariadoum

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/colocando-las-ultimas-piedras/> (08/02/2026)